



sofeq
Soluciones Financieras del Estado de Querétaro

**LA PRIMER
BANCA SOCIAL
DE QUERÉTARO**

- ▶ CRÉDITO PYME
- ▶ CRÉDITO A LA PALABRA
- ▶ CAPITAL SEMILLA



www.queretaro.gob.mx

*Este plan, programa o acción es de carácter público, no es patrocinado ni promovido por partido político alguno y sus recursos provienen de los ingresos que aportan todos los contribuyentes. Está prohibido el uso de este plan, programa o acción con fines políticos, electorales, de lucro o otros distintos a los establecidos. Quien haga uso indebido de los recursos de este plan, programa o acción incurrirá en delito penal y sancionado de acuerdo con la ley aplicable y ante la autoridad competente.

a.m. Querétaro

REVIVE OBAMA PULSO POR SUBIR IMPUESTOS

Autor : carlosg : 03 de Agosto 2011



Superada la crisis política que puso a Estados Unidos al borde de la cesación de pagos, el Presidente Barack Obama buscó ayer recuperar la iniciativa al insistir en la necesidad de elevar la recaudación para reparar las finanzas públicas del país, al advertir que reducir gastos no alcanzará para cerrar el déficit fiscal.

En su primera aparición luego de que el Congreso aprobara el acuerdo alcanzado por demócratas y republicanos, Obama llevó la atención, además, hacia la creación de empleos, la principal preocupación de los estadounidenses y un tema relegado por la pelea por la deuda en Washington.

El Mandatario brindó un breve mensaje después de que el Senado convirtiera en ley el acuerdo que eleva el techo de la deuda hasta fines de 2012, recorta gastos por casi un billón de dólares en 10 años y crea una comisión bipartidista para diseñar un plan que reduzca el déficit en otros 1.5 billones de dólares.

"Lo he dicho antes y lo diré de nuevo. No podemos equilibrar el presupuesto sobre las espaldas de las personas que se han llevado la peor parte de esta recesión", afirmó Obama.

También urgió al Congreso a aprobar, una vez terminado el receso de agosto, una serie de medidas para impulsar el crecimiento de la economía, como la extensión de deducciones impositivas para la clase media y el seguro de desempleo, la aprobación de acuerdos de libre comercio, préstamos para proyectos de infraestructura y reformas regulatorias para facilitar los negocios.

Más allá de lo que ocurra con estas iniciativas, la pelea por el déficit continuará en la comisión bipartidista de 12 miembros que deberá presentar su plan antes de fines de noviembre próximo.

La Casa Blanca espera obtener allí lo que no pudo ahora: más ingresos, a través de una reforma impositiva y de la eliminación de beneficios fiscales para empresas y las personas de mayores ingresos.



zibatá

LA PRIMERA
COMUNIDAD PLANEADA
DONDE HICIMOS
lo imposible, posible.

**¿NECESITAS GASOLINA?
PRESENTE A TU FORO FIS**



Ford
Explorador SUV
FordMonjes

LA VIDA TE SONRÍE



EL CAMPANARIO
Residencial & Golf
Querétaro
(452) 192 77 00 www.elcampanario.com
VENA DE TERRENO RESIDENCIAL

**PALMAS
CUATRO**
Desarrollo Residencial



CÓDIGO: 140.8000 www.palmascuatro.com

"Todo el mundo va a tener que aportar algo. Eso es lo justo. Y ese es el principio por el que pelearé durante la próxima fase de este proceso", anticipó Obama para luego firmar la ley.

Los demócratas contarán con una ventaja. Si el plan de la comisión no prospera, habrá recortes automáticos por 1.2 billones de dólares en 10 años. La mitad de ese ajuste recaerá sobre el Pentágono, un área que los republicanos protegen más que los demócratas.

"Si los republicanos resisten cambios en los impuestos, van a tener que aceptar recortes profundos en defensa. Tienen más incentivos ahora para aceptar el enfoque equilibrado del Presidente", dijo a REFORMA Bill Galston, investigador de la Brookings Institution.

Además, los recortes impositivos otorgados durante la presidencia de George W. Bush expirarán en enero de 2013. Obama puede vetar su extensión, algo que le da otra carta de negociación.

Pero ante la encarnizada pelea que se desató en Washington, algunos son menos optimistas sobre las posibilidades de un acuerdo.

"Es difícil creer que el partidismo en ambos bandos que llevó a Estados Unidos al borde del precipicio será menos intenso", apuntó Hank Sheinkopf, un estratega demócrata de Nueva York.

Dos calificadoras de riesgo, Moody's y Fitch Ratings, confirmaron que por ahora mantendrán la nota AAA para Estados Unidos, otro de los activos que puso en riesgo por la crisis política.

Pero Dan Mitchell, economista del Instituto Cato, cree que Estados Unidos eventualmente perderá la máxima calificación: "La única duda es si pasará en un mes o un año".

Buscan ahora 'supercomité'

Como parte del plan para elevar la deuda de Estados Unidos y reducir su déficit, el Congreso deberá ahora poner manos a la obra en la designación de un "supercomité" bipartidista que se encargará de definir los recortes al gasto con los que se pretende ahorrar 1.5 billones de dólares.

Los 12 integrantes de esta comisión especial (seis republicanos y seis demócratas) deberán ser definidos en dos semanas.

Los republicanos han prometido nombrar miembros que bloquearán incrementos impositivos como la eliminación de excepciones fiscales para ricos. Los demócratas, en tanto, prevén que los elegidos sean flexibles y estén dispuestos a tomar decisiones difíciles.

Si el panel no llega a un acuerdo antes del 23 de noviembre, se realizarían recortes automáticos por 1.2 billones de dólares, la mitad en defensa y la otra mitad en programas domésticos.